

Boletín electrónico UCC, número 1

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx

20 de mayo de 2024, 9:45



BUENAS NUEVAS UCC

21 de mayo de 2024 | No. 1

Con amabilidad y ternura



La amabilidad no está reñida con la exigencia académica; más bien al contrario. Cuando los alumnos se sienten respetados y queridos, entonces es cuando el campo está dispuesto para la siembra. Siempre debe dominar el polo de la amabilidad porque estimula el progreso académico de los alumnos y su crecimiento personal, mientras que la exigencia descarnada (sin corazón) crispa a los alumnos y a la larga erosiona por completo la vocación del maestro. Además, los alumnos deben comprender que son amados por sus maestros. Por ello, debe “mostrar amor grande de padre y enseñándoles con tal afecto, que los alumnos conozcan que desea su aprovechamiento, porque así los animará a ser diligentes en las clases, y después los atraerá más fácilmente al servicio de Dios, que es nuestra ganancia” (san José de Calasanz).

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



Nos reunimos con representantes clave de TenarisTamsa

Recientemente sostuvimos una fructífera reunión con las áreas de Recursos Humanos y la Gerencia de Atracción de Talento de Tenaris Tamsa, con el fin de estrechar nuestra colaboración, así como fortalecer resultados mutuos.

[Leer más](#)



Iniciamos el 5º. proceso de acreditación FIMPES en la UCC

Este 30 de abril dimos inicio al 5º. proceso de acreditación FIMPES de nuestra Universidad Cristóbal Colón, a través de la Federación de Instituciones Mexicanas Particulares de Educación Superior (FIMPES), con una sesión informativa a cargo del Dr. Miguel Ángel Gallardo, representante FIMPES.

El autoestudio constituye el reflejo de la congruencia institucional entre el quehacer educativo y nuestra misión.

[Leer más](#)



Conferencia del reconocido arquitecto Santiago Calatrava

Fue un honor de recibir, mediante transmisión remota, al arquitecto español reconocido internacionalmente Santiago Calatrava. Este evento marcó un hito significativo para los alumnos y profesores de la licenciatura en Arquitectura, quienes escucharon de viva voz detalles de su vasta experiencia y sus innovadoras contribuciones al mundo de la arquitectura y el diseño.

[Leer más](#)



Próximamente: Ingeniería en Mecatrónica y Arquitectura de Interiores y Habitabilidad

Debido a la creciente demanda de profesionales en Ingeniería Mecatrónica y al gran número de interesados en cursarla sin tener que realizar movilidad a otra ciudad, decidimos su apertura con un plan de estudios propio.

Por su parte la licenciatura de Arquitectura de Interiores y Habitabilidad nace con el propósito de sensibilizar sobre los espacios interiores y habitables que afectan todas las actividades físicas, psicológicas, sociales y productivas de los seres humanos.

[Leer más](#)



Nueva edición de Estudios Calasancios, del P. Francisco Cubells (†), exrector de la UCC

El P. Francisco Cubells (†) , quien fuera rector de la Universidad Cristóbal Colón es el autor de una serie de textos en los que abordó el pensamiento de san José de Calasanz. Este trabajo fue compendiado a su vez por el también escolapio P. Francisco Aísa Gamero, en un libro editado por nuestra propia universidad.

[Leer más](#)



Tuvimos Día de CampUs en la UCC

Recibimos la visita en los Campus Torrente y Calasanz de más de 1800 alumnos procedentes de bachilleratos públicos y privados, de Veracruz, Boca del Río, Medellín y Córdoba, como parte del evento Día de campUs, en el que les ofrecimos talleres y charlas académicas, experiencias universitarias y recorridos guiados.

¡Muchas gracias a todas las preparatorias que nos visitaron!

[Vídeo en](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!